

Vision 2030 – ein neues Projekt für eine lebendige Kirche

Was ist die Vision 2030?

Die Vision 2030 ist ein vom KGR angestossener Prozess zur **Zukunftsentwicklung unserer Kirchgemeinde**. Der KGR möchte gemeinsam mit den Mitgliedern die Zukunft unserer Kirche neu denken und gestalten. Die **Mitglieder/-innen** sollen sich in den Prozess einbringen können und die Zukunftsideen der Kirche selbst prägen. Im Zentrum des Visionsprozesses stehen die Mitglieder. Wir wollen die Mitglieder an unserer Zukunft beteiligen.

Was ist das Ziel der Vision 2030?

Wir wollen gemeinsam **Innovationen und Projekte** entstehen lassen. Wir wollen gemeinsam eine lebendige Kirche erhalten und erneuern. Die Vision 2030 soll uns innerhalb der Kirchgemeinde neue Perspektiven eröffnen.

Was sind die zentralen Elemente des Prozesses?

In der ersten Phase wurden gemeinsam mit der Kirchgemeinde sieben Leitsätze erstellt. Damit sollen die Bedürfnisse unserer Mitglieder sowie die Schwerpunkte unserer Kirchgemeinde erfasst werden. Zu den Schwerpunkten zählen unter anderem die soziale und emotionale Verbundenheit der Mitglieder mit unserer Kirchgemeinde, der Miteinbezug der Freiwilligen, das sozialdiakonische Engagement, die Art der Gottesdienste und die ökumenische Zusammenarbeit.

In der zweiten Phase werden einzelne Schwerpunkte gezielt aufgenommen und konkrete Projekte dazu gestaltet. Als erstes konkretes Projekt werden wir im ersten Halbjahr 2024 die Art, der Ort und die Zeit von zukünftigen Gottesdiensten diskutieren. Die Ergebnisse finden Einfluss in die Gottesdienstplanung 2025.

Wie ist die Vision 2030 organisiert?

Der Visionsprozess wird durch die Projektgruppe durchgeführt. Der KGR steht hinter dem Prozess und unterstützt diesen.

Wie kann ich bei der Vision 2030 mitmachen?

Die **Veranstaltungen** der Vision 2030 sind **öffentlich!** Alle Interessierten – auch Nicht-Mitglieder – dürfen sich an den Anlässen aktiv beteiligen. Es ist auch möglich, sich mit neuen, eigenen Ideen

ausserhalb der bereits angebotenen Veranstaltungen einzubringen. Die Projektgruppe freut sich über jedes Engagement!

Am **1. Februar 2024** findet ab 19.00 Uhr die **Einführungsveranstaltung** für neue Gottesdienstformen statt. Insgesamt sind im ersten Halbjahr 2024 drei bis vier Veranstaltungen geplant, bei denen die Zeit (Wochentag/Wochenende, morgens/abends), der Ort (in der Kirche/im Freien) und die Beteiligung von Freiwilligen im Gottesdienst diskutiert werden. Interessierte sind herzlich eingeladen!

Nehmen Sie gerne Kontakt auf:

Stephan Hagenow stephan.hagenow@greberf.ch 032 654 10 34	Monika Glanzmann monika.glanzmann@greberf.ch	Jonas Steiner jonas.steiner@greberf.ch
---	---	--

Projektgruppe, Stand Januar 2024